Director y Redactor MODESTO RIBADE SUIRA CH

Reductor! - Administrado LDUARDO CATCEDO S

Oficina y talleres Carrera Fl res No 89



Prectos de suscripción

A demicilio y previncias \$ 2.2 En la oficina..... 2,90 Número suelto..... 9,16

ANUNCIOSI Y REMITIDOS precios convencionales

### DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

ANO VII

Quito, Miércoles 2 de Febrero de 1927

Nº 1.753

# El pueblo católico EL DIA QUE PASA y "El Derecho"

Sin lugar a duda po, te de la Aseciación, y por demos afirmar que, en dos miembros distinguidos buena parte, el pueblo es de la misma, quienes ma. tólice de Quito está luci· nifestaron que el apoyo damente representado por de «La Antoniana» al pe núcleo valioso de jóvenes riódico católico «El Dere que cemponen la ya muy cho- iba contistir en forconocida y prestigiada A: mar sendas comisiones
sociaciación «La Juven compuestas por varios sotud Antonian», que tan cios, que recorran la ciu
giorioso y respetable pues dad colocando suscripcio giorioso y respotable pues dad colocando suscripcioto se ha abierto en la nesociedad capitalina. Des
aqui quo, para orientar del diario, ospaces de
reunir una cantidad sufines acorca del penar y mensul de papel. Noso.
sentir del pueplo católico,
to sies habíamos dicho
lo primero que hacemos a esos benos amigos que
se dirigir nuestra atennión mientras tenga papel, «E
los «Antonienos»; si és Derecho» no moriría nun tos sprueban una acción os; pues ellos generosa y o una labor social, ya enteniastamente se com pedemos, a prieri, asegu rar que es buena; si la medios seguros para que desaprueban, casi siempre no fatte cse papel. resulta que es mala. Tal es el juicio y serenidad modo prástico de favore-que impera en esa corpo cer la prensa católica; és-ración y, sobre todo, en te es espíritu de compa-

Buss dirigentes.

Pues, bien, esta impor da, ¡Que Dies pague a tante Corporación, que estos católicos de verdad siempre ha estado a la su labor y su desinte vanguardia de la acción .6.1 social católica, dispuesta a

dión y entusiasmo. wanted Antoniana de Qui encarceiendo a todos los to, habiendo conocido que caballeros y damas de «El Derecho» iba a sua un estra sociedad que, cuan pender sua labores por fel do las comisiones de los ta de medios económicos antonianos, cuyos nom: para rostenerse, convocó a sus socios a una sesión especial, en la que reroi cesas en demanda de una vió agotar todo medio pa su cripción extraordinaria ra apoyar al «vecaro del para «El Derecho», no las vio agotar toucers del partire de la spoyar al evecero del partire de los elementos más diendo a toda costa su tarse de los elementos más espensión o su muerte y tarse de los elementos más este de la value de la paticia y entusiastas del Y así fue como turimos pueblo católico, que lun la henra de recibir en chan por sosteterer una nuestra oficina de redac.

La fuela de redac.

La fue ción una entusiasta comity sión de esta Sociedad, que momentos en que más se ar que sentía por unsus coesita de ellos para litras dificultades y su in tención de auxiliarnos eficarmente.

Esperamos el resultado de satos cafuerzos de camente.

Negotros, ante tan no la lucha y al sacrificio, a ose acción, presentamos esba de darnos una pruo nuestra profunda gratitud ba elecuente de que nues · a los miembros de la ex-tra labor periodística le ha merecido su aproba · cialmente a su Director y cialmente a su Director y Presidente que tan acerta. Es el caso que «La Ju damente la representan; autonianos, cuyos nom· bres publicaremes oportu namente, se acerquen a sus

Esa comisión estaba in nuestros amigos y compa-tegrada por el señor doo triotas, para sabr si no tor don Alfonso Rivada sotros debemos continuar o Beira, dignisimo Presiden no en mestro empeño.

# Señores católicos

Se interesan Uds. por los asgrados intereses de le Iglosia y de la patria; temen el avance del bolcha vismo; descan la conservación y defensa del órden social cristiano? — Pues apoyen la buena piensa moral y económicamente, con suscripciones, avisos y propaganda.

#### Mr. Dobbie es Consejero General

Cuando se supo que Mr. Dobbie, hombre que clerce un poderio extraordicario en el Ecuador iba a ser se parado del cargo de Pre-sidente del Ferrocarril del Sur, hubo personas que se alegraron y hasta recomen daron la actitud del G-bierno dictatorial que nua libraba de este yugo, me e ciendo aplauso y apr bade esos aplansos, primero porque asbemos que la dio tadura nada basa positiva y sinceraments en órden s beneficiar al pueblo, en segondo lugar, porque conocemos lo que, ante el Gobierno, vale Mr. Dob bie, así como pesan las fa fluencias de la masonería que sigue preponderante aunque de manera tinosa y solapada, en el Ecua-

Mr. Dabbiano podía en ningún caso ser desalrado por el Gobierno y retirado de un puesto tan impor de un puesto tan impor tante, sino para recibir o tro mejor y de mayor a in financias, como es el que es ha dado el Gobierno Hay este extranjero es «Consejero General» del Ferrocarril, seguramente con algún sueldo gigates co, porque este caballero por tirne proque darsos ano no tiene porque darnos sus

bles. bio.

28 the sconomics y estos
carges and honorems, estos es- sicro, constan sin
duda c los programas ju
lianos y en los tan pregonados litales? [Van o hay
yergüessa en esta tierral

#### El que mucho abarca, poco aprieta;

Hoy el señor Navarro, a quien no negamos aplitudes y competencis, es ca si todo en el Ecuador. Es contratista de enormes obras públicas, presidente del Ferrocaril técnico, di rector, Organizador, repara dor. Ejerce y administra tan'as cosas a la vez, co mo si fuora el único, que creemos que, por habili-dad y buens voluntad que dad y buens volunted que teggs, no preda desempe fiarse bien en todas. Por a'go dia el r frán: «Quien mucho abirca, poco apris' ta». Ni si el señor Nava ta. Ni si el señor Nava aqui que ninguno de les in tro fostra un genio pudie ra salir airoso de tanto tra bato y compromiso.

Entre ucactros nay rate defecto, de aplastar a los genios. ¿No recuerdan en tiempo de Alfaro como a parecían hombres extraor dinarios para todo?

Un caso fue el Dr. Abe República, y ya sólo le fal tó, como dijo un chusco consejos gratis.

He squí un nuevo acier no de la Dictadurs; una nueva economía para el Erarlo de la Nación; un nuevo canal de salida para el dinero del publo el una nueva y sólida base para que continue disponiendo de nuestros destinos un poder extraño incrustado en el corasón de la Repút.

1. 6. 2 un obsesso de dies para que continue disponiendo que nuestros destinos un poder extraño incrustado en el corasón de la Repút.

1. 6. 2 un obsesso hayan sido revolucionarios de sos sitempos, ser seis el conspiradores, y se los reincorpora al servicio; sin que este obste para que, demás por otro lado, se va para demás por otro lado, se va pariódicamente ascen diendo a los jóvenes militares que sosticace glorio montante de sobre para que, demás por otro lado, se va para demás por otro lado, se va para que contro de sobre para que, demás por otro lado, se va par

# A nuestros suscriptores

Suplicamos a nuestros suscriptores de provincias que adeudan de suscripciones vencidas, se dignen cancelarlas, a la brevedad posible, a fin de normalizar las entradas de este diario y laborar por su continuación

EL ADMINISTRADOR.

Febrero, 1º de 1927.

y deberes a los que son sus que han sido lismados al preferidos; será que son servicio jefes que facron may pocos los hombres de retirados por conapirado sptí udes en el partido libera f será que xisten in didos al grado inmediato fluencias o palancas deenor superior militarcitos juliame y decisiva magnitud nos «Olivos y accitanos, to dos son unos». Existe en

Nada sabemos, paro sospecuamos algo.

# Ascensos y reincorpora

«militares caídos» están go sando de las comedidades de las letras de retiro, es decir de magnifices suel dos sin hacer nada. Lue-Un caso fue el Dr. Abe ge después, de tiempo en lardo Montalvo que llegó tiempo, se hocs una llama hasta a Presidente de la da alguno o algunes de da a alguno o algunes de carceleros de Nuestro S. esos retirados, aun cuando Jesucristo, so presentaron hayan sido revolucionarios

### Los carceleros de Jesús Sacramentado

la institución armada una

envidiable camaraderia. Viej s y jóvines están uni

dos por el lazo fuerte e la

disoluble de los ideales mi

En la tarde de ayer. en momentos en que el Santisimo Sacramento iba a pasear procesionalmente por el pretil del Oarmen Bajo como conclusión del jubileo de las Cuarenta Horas, los judios modernos, acuciosos para impedirlo. 1De qué excesos no son

capaces estos malvados tan sólo por sacar el vientra de mal sfiel, exclamaban respetables matronas, mien tras otras Horaban tierunmente; y el pueblo empe zaba a rugir como leós; mas los Vbles. Sacardo tes lo calmaron.

[Implost, vuestra hora llegará: vosotros sois gunor Dios es eterno.

#### Jubileo de las Cuarenta Horas.

Osemen M derno, dias 29 30, 31 y 1 de Fabrero. La Buillea dias 2 3 4 v 5 Oa men Antiguo dins 6 7 Senta Clara dias 10 11 12

R Buen Pastor dias 14 15 16 y 17 Los S. S. C. C. [Cludad] diss 18 19 20 y 21

San Agustin dies 22 23 24 v 25 | La Compania dias 26 27 28 y 1 de Marze

# Jubileo en la Basílica Nacional

Dando cumplimiento a las prescripciones de la Santa Sede, a las del Ilmo- y Rdmo. Sr. Arzobispo y siguiendo nuestra propia convicción, téngase en cuenta la siguiente Advertencia que pondremos en práctica absolutamente, sin distinción de persona:

En la iglesia del Voto Nacional (La Basílica) no se permite entrar con sombrero o gorra, sino con manta o mantilla española; así mismo, se prohibe todo Vestido Inmo desto ya por su estrechez y altura ya por escotados o sin mangas

La Gasa de Dios es de oración, humillación, repara ción y amor.

Bactor.

### la pelicula orientalista Salesiana

#### Una opinión sutorizada

Dero de 1927,—Rio P.

Carlos Orespi, Misienero Salesiano.—Presente.—Mi
Reverendo y amado Padre
Orespi.—Con mucho agra
do asistimos anoche, en el incansable colo de los Serios de la Casa Sale
istanti gión Oriental de Méndez van abricado la puerta y por tales prendas se captó el apres y Gualaquiza, que evan corrodor de comunicación respeto de sue amigos y corsocios gelizan los Hijos del Vermerable Dan Basco. La sado y católico, mediante agradezco y felicito correla de aciorto de V. R. el ravilla, que sin los Sales tan digno socio, que fue honra y calcardo catte positiones de la capta valores de este novisimo sianos, en particular sin ción; instrumento de civiliza el aumirable per su cons: coido, el cinematógrafo, el camerana por wa consiger medio de la ima gen y el reovimiento re sen en un sigle.—V. R., gen y el movimiento re son en un sigle.—V. R., producidos a lo vivo en la un querido P. Orespi, con pantalla, impresiona la via su feliz innovación e inteta y la imaginación de los espectadores, fifadores má lamó la stención en la facilmente en su espíritu cuits Italia, delante de em las idesa, sentimientes y pleades gubernativos, de pasiones alli expresados. comerciantes y empresaespectadores, fijándose má la dismo la stanción en la facilmente en su espíritu duta Italia, delante de em las ideas, sentimientos y pleados gubernativos, de pasiones allí expresados. El cine, por lo tanto lo mis rios de colonisación, ha tratica e Industrial del Pichincha, a 31 de enero de la Sociedad Ar mo que la imprenta y el hecho más en pecca meses 1927 teatre, puede servir para por 6sta y la propaganda la verdad o el error, para previa que otros esfuerzos el bien o el mal, pera la tímida y menos esfuerzos causa de Dios o la del durante muchos años. Y Demonio. L'astima gran' aqui en el Ecuador, V R de era que los catolloss con solo esta representadejaran monopolisar arms ción cluematográfica ha
tan poderora a los esemti trabajado y trabajará cogos de la religión y la mo
mo el más inteligente Miral cristiana, e a los empre sionero y patricia, en Quique sólo miran por su ga las demás provincias, para nancia, explotando la cu interesarias por el Orien riosidad malsana y las ba jas pasiones, dando leccio nes prácticas del crimon y la inmoralidad. Ah! y que responsables se bacen en este! La reacción ha comenzado ya en Kump comenzado ya en Ku pi de la serva, noaros y yant y los Estades Unidos, ur bos, colorados y cayapas.

Los cepilos finos de peta e raíz de grama limpian me raíz de grama limpian me para la instrucción de la satimado P. Orespi, el en jor y gustan menos la rodos y juventud y del pueblo, par los lasta aplanso y el voto los ludicados para limpiar. para la manda y del pueblo, pse ja esta agradecimiento del El piscopado y Clero Ecusto riano, para V. R., para bice y berolcoa.—Entre los miscos del primero del del habelado por cesta camino; con granel la testitut. Sa esiano del V. R. es el primero que ha bechado por cesta camino; con granel la testitut. Sa esiano del V. accomento del la vincia de la región orien; la coustoriana (ejquiera un chaque de del sa para nostros mismos de la región criente sucree, por nuestra del para nostros mismos de la región criente sucree, por nuestra del para nostros mismos de para nostros de para del p de para nostros mismos nolvidable función cine que muchos países extran matográfica de ayer.—Ben que una luciérasga, y cua esta propiedad i expuberante natur resultado para sus obras bitantes, mejor que cualre de contado para sus obras después de cortado quier discurso o artículo lixación, que embas coses relaciones para en y a signarea instante. de periódice; nos pone en contacto con los jívaros V. R.—Afmo. en Jesu-bravios, haciéndonos pre-senciar su vida familiar, nor.—Manuel María.—Ar su labor agricola e indus zobispo de Quito. trial aus cacerias y pestors, y aun el simulaero de sus angrienta luchas. Que re za p initiva fan abel.

Escogido

Escogido

Escogido

Escogido

MANUEL GRANIZO D

Las encontraréis de venta

ABOGADO t. y robusts, capsu de ser. ou la Libreria de Carlos p.esolán lose con otra más Weber.

«Gobierno Eclesiástico civilizada, ol substractum de la Arquidiócesia de de la fuerte y valiente po Quito. — Quito, a 27 de e nero de 1927. — Blo P. to Meridional... Y esa Carlos Orespi, Misienero reza, hasta a er indómita, resente pelionia que tanto to, Guayaquil, Ouenos y interesarias por el Orien te, por el porvenir efacti'
vo del Ecuador, por la u nión de la familia coua toriana, en la que de eche y por derecho entran nues tros indios de la sierra v da la selva, jibares y yum

## Acuerdo de condolencia

#### La Sociedad Artística e Industrial del Pichincha

CONSIDERANDO:

Seminarios en interesante dades y heridas, les ense Seminarios en interesante dades y heridas, les ense película relativa a la re-gión Oriental de Ménder van abriendo la puerta y por tales prendas se captó el aprecio, consideración y

10 .- Dep'orer hondamente per la muerte de tau digno socio, que fue honra y prez de la Institu-

20.—Invitar a todos los socios de la Artística y máe obreros de la capital, que supieron aquilatar los méritos del scñor Bravo, así como a todos sus amigos, al traslado e inhumación del cadáver, 30.—Destinsr una cantidad de los fondos de

beneficencia, de la Institución, para los funerales del

difunto;

El Presidente,

(f) Segundo D. Cisneros

El Secreterio,

(f) Luis A. Páen

de San José

Se les pone en conoci-miento que se vende el Breve Manual de San Jo-sé, en las librerías del Sr. Victor Acosta, Schoitas Rosa Paz y Alejandrina Bedoya, al módico precio de \$0,50. Es obra com-leta en craciones eslectos.

pleta en oraciones selectas estatutos de los asocia-

dos y recepciones de

Se emplea, en todo e' mundo, más de cuatro m' llones de toneladas de ce bada y setenta mil tonela das de lúpulo en la fabri esción de cerveza cada

Tienen las hormigas ce n rebros más grandes, en s proporción al tamaño de s otra criatura viviente.

Escogido

ABOGADO

para los Riflones y Vejiga. Carrera Flores No. 89

Mientras Mas Pronto Las Tome Ud. Mas Ligero Se Carara

priorimos a la Faullias del Dr. Besker para los Elifones y
Minuras mas present la toute tid mas ligro se cerrari. Une
Minuras mas present la toute tid mas ligro se cerrari. Une
de desposso les rinones. Se celermas
weillisid, no siempre duolen y con frecuencia el paciente no se dis
a de se nenfermedad.

# Clases de piano a domicilio

La suscrita tiene el honer de ofrecer a la familia de esta ciudad, especiales clases de mérca, incluyen lo caseñacas primaria y secundaria en conocimientos, prietira ejecución, teorfa y cerritora de la nota para piano, para las niñas y einvitas en sus domicilios. A lemás, se propone influfa en el árimo de las discipulas, para la oreación de composiciones.

Las horas, que dispone y deja a elección de la persona so licitante, son de 8 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m.

Precios convencionales. Referencias en el Colegio de los lagredes Corazones.

Maria Benigna Bravo Valencia

# Cran oportunidad

De invertir su capital en la adquisición del predio en que se levanta la Estación ferroviaria de Tixán, que cuenta cen ana gran caída de agua que bate tres molinos de piedra y una invibia que da lun a la poltación de Tixán, terrence urbanisa, bles, bajo agua, y para sembrios, planta eléctrica, un molino americano para trigo, casias y arboleda de eucalipte.

Dirigires el Milisgro, al señor Eloy L. Aguirre o a Tixán al señor Manuel M. Aguirre.

## Cooperativa de consumo

Institución popular establecida el 10, de agosto de 1926.

Le interesa al productor para la venta directa de sus articu

los en buen mercado.

Beneficia al pobre vendiendo artículos de primera necesidad sin adultarsatón, al mesor precio de plaza y en peso legal.

Constituyo el mejor sistema de aborro, porque las utilida des distribuye esmestralmente un tanto por ciento a los compra dores que renuan las condiciones requeridas.

Las acciones son al sicanos de todos: a dies cucres cada

Formar parte de la Cooperativa es un acto de patriotismo porque se syuda al incipiente cooperativismo en al Ecuador.

Tome informes sobre esta benefica Institución en su local situado en la carrera Rocafuerte, entre Santo Domingo y el



# CARNOL

REMEDIO FAMOSO PARA

DE VENTA EN DROGUERÍAS Y BOTICAS

Cómprelas en las Boticas, "Michicas mas prenia fas feme mas ligero se guirerd."

PASTILLAS del Dr. BECKER

# El daño que ocasiona el tabaco

(De «The Literary Diges:»);

atacan las más veces a las pinatas efectes perjudiciales.

As famadores? Bouchard, de París, médico que ha ciales.

Es famadores? Bouchard, de París, médico que ha ciales.

Dr. W ight, de Londres, que la nicotina bajo el vasos sarguínees, mencio na el tabaco—según la reduciale de la sangre, que dismirio na el tabaco—según la reduciale de la correpciona el tabaco—según la reduciales.

Los médicos que tienen bajo en cargo contra la tabaco—según la reduciale.

Los médicos que tienen bajo su cargo la exa bérculo opsónico faé cero minación de los hombres en vez de 100. Suffia el que dessan igresar en las fileció dentro de pocas gua las nueve décimas par semans.

As gún una autopsia son rechazados, deben este pinaticada en ci Iostitudo con rechazados, deben este practicada en ci Iostitudo con rechazados, deben este protectada en ci Iostitudo con rechazados con rechazados con rechazados con rechazados con con rechazados con rechazad

de loglaterra a causa de manchados de este vicie>
tener el corazón debilita: Estos, según Good Health
do por los efectos nocivos sólo son unos pecos de en
juantas, cuántas veces
de la nicotiva. Era Mask tre miles de dates que so
con lo que tiran los de a

formar cayô de su caballo (ste como en aqué les que posse más desarrollado po fermedades cardísous, como damente de la composition de seta davertencia que se del forme de composition de cardísous de sa fios de los vasos sans mente de 400 % 14 sy evidencia en este uato que pruebe que el tabaco no daña a los adultos?

Ningún adiestrador per mitirá que usen tabaco no dafia a los adultos?

Ningún adiestrador per mitirá que usen tabaco no saletas que tenga a au cargo—tan bien cences los afestes nocivos que pro duce en el corzeón. Peca due se movien de como de como

La creencia tan difun nen albamen en la orina-

tes de los candidatos que son rechazados, deben este practicada en el Lastituto rechazamiento a su cora de Phipps, se demostró ——Se ha marchado sin cestabaconizados.

Más adelante en la revis traen la unerculesis des pobre hija no necesita me veces más fácilmente que dicamentos, sino atimen que los que no se haisan de cale vicios. La que pode: -4Q 6 he diche?
-Se ha marchado sin recetar. Dice que nuestra

Twain otra víclima de la podrían presentar para priba podría hacerse la fe misma delencia mortal, y comprobar sin duda algu liquiad de tos de abajo! hace algún tiempo ya que na que no hay distinción un rey de Hangría, me entre el piño y el adulto; dio ciego por el mucho fumar cayó de su caballo factas tan claramente en cierto día, matándose. La éste como en aquél es que

# HOJAS

Cuando tristes los árboles se bielan. alza el laurel sus galas vividoras; siempre feliz lo miran las auroras, y sobre su verdor les astros velan

Pero las hojas que marehitas vuelan ya del otoño pálido en las horas, llevadas por las brissa gemidoras mustias y íriss reposar anhelan.

O gulloso laurel, tu ran terguida tributo rinte a trun fidora g ate,

Hojas que el cle zo arrebató inclemente, holas humildes que ce éis sin vida. tended el vuelo y coro ad a i frente.

Jacinto Gutiérrez Coll

# La Juventud es el Sueño de

nterceion al nental.

para personas DELGADAS

aue deseen

¡ luántas, cuántas veces con lo que tiran los de a

Miguel Ramón Carrión La luz eléctrica

y la piel

# ENGORDAR

Tomando Carnol ganarán de 3 a 6 Kilos en pocas semanas. Se vende en Fermacias y Droguerias.

#### He Abustolo C. Wi Nati Nati

He bebilo o fumado mas de la cuenta?

Better, sea Ud. Intaco consum missio. Réplane las pre-tas que arriba hacemes y contietendas cên teda françiera la abundo Ud. de re nativalera, de su poder vient si la la Ud. una esculira del tellico y de las lettidas allochificas. gificia que arriba inecentros y conficiencias cén toda franqueza. Si ha abustado Ud. de ra nativaleza, de sa poder visit el la beche Ud. una recisión del tablecto y de las becibias sicoloficas; de la conficiencia de la con

# Protesora de costura

Maria Isabel Vivero, ofrece sus Fer principal Cro de todas las Damas vicios como profesora de costura, y ten-Ber elempre forre, no llegar mues dra como protesora de costura, y traa los 81, y mucho menos a los 40; ho drá el placer de atender a su clientela
agret el sende de ce de toda muerra de
Degretals insperte, los ados peans y de la culta sociedad ambateña y Ideinás
los empiesos es sueden con una poblaciones, con el mayor esmero y exac
fresuecia harto desagráciata. En su poblaciones, con el mayor esmero y exac
feses de sergiul estendo forma, anodar titud en todas las obras que se le encotodas concenner. En que logren el fin
que buscan, ya que todos gabenos dis-mendaren.

Dirección: Ambato-Hotel Conti-

Ambato, Diciembre de 1926.

# A los agricultores

Officero en venta un Tractor de la acreditada marca Ste las y facil de tener, al cue de su Officero en venta un Tractor de la acreditada marca Ste las y facil de tener, al cue de su de la company, de veinte caballos de fuera a la cue cancer, para purificar y se, olea y de dies a la barra de tracción; un arado de trac diesco reclamento, de y sa ha tomado para notarir prador; nest natura de veintuanes diacos y de de ONIPIERIRO, la recombinada porque de efecto para pulverner el miseo y terranos, y un arado de unica más joven, por larga años, verbeleras para laboras en toda clase de suclos, con cuchilla en Victificatio en las testas con cuchilla.

teria. Dirección: Biobamba Vicenta Domingues Lain

### LA TIPOGRAFIA

"La Buena Prensa del Chimborazo"

entablecida en Riobamba, con consión de las primeras Otim piadas celebradas en esta ciudad, ofrece a Ud. sua servicios pa ra todo lo relacionado con arabajos tipográficas, y le garactias honrades en sua compromisos, emeto es la ejecución de los tra

honradez en sua compromises, estreto es la ejecución de los tra bajos y nitides en las impresiones. En este Tipografía se edita la gran Revista de cultura gene ral "Dios y Patria", honra de nuestras letras y ventajosamente conocida en el exterior. La Tipografía que pongo a su disposición, no pertenece a los RR. PP. Jesuitas, por más que estos atletas de todo bien entendido progreso para Riobambe hayan apoyado esfamentes ra definitivo establecimiento; sino que es propiedad de la Socie-lad Anónima "La Buena Prensa del Chimboraso", formada an notables caballeros y esfloras de esta ciudad.

Elisso Z. Murillo. Riobamba, Mayo de 1916.

Reloies de pared y de mesa de la afamada fábrica Inorte-americana 'Ansonia"

Casa de Pardo



#### NO SEA DELGADO Aumente de 3 a 8 Kilos

CARI Pastillas

ODE VENTA EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

# La voz de la justicia

San Gabriel que dura tre ce diss La causa? Nadie ce diss ¿La causa? Nadie qué so les tiene encerra-la sabe; pues ni las auto dos indefinidamente? ridades de Tulcán ni las contentándose dichas au preses que restán sólo enrán, pues, en esta cárcel obstante haber pedide con cia y la felonia temeraria tus detractores que tratan Gobierno y al señor Pre de rubor. que hayan sido trasmiti. dos estos telegramas, ya que hasta la fecha no han obtenido contestación al guns. Como usted ve, no padimos favores, desde que no son capaces de ello estos gebernantes; le que so licitamos es justicis; que no se concu'quen los de rechos ciudadano, si es que vivimos al amparo de una democracia. El que va a una prisión debe te ner alguna osusa, siquie ra un aparente motivo de contravención que se lo hace conocer inmediata mente al supuesto infractor. Nuestros compatrio tas están ya más de do-

Mur distinguido schor: dades a hombres miopo Universidad do Favia.

Hemos visto las protes de rasón y huérfanos de Reciba el computente ga niversitarie, la que, tas del valiente vecero del digaidad? Si existo algún leno nuestra folioitación está en la obliga ió: pueblo, con motivo de la carge, por qué no se les injusta y terpe retensión jusga, como así lo han usta y torpe retensión jusça, como esí lo han los conservadores de pedido? Y si no hay reapensabilidad alguna, goor

Que el Gobierno no ten de aquí saben explicar el diá un poquillo de caráo por qué de este vejamen, ter para castigar y alejar a estos hombres sin con toridades con decir a los ciencia que le hacen tra gar hasta ruedas de mo corgados por el Ministro lino, con el únice fin de de Gobierne», por eura conseguir el afisuzamien rezón ne pueden hacerna to del destino que desem da por su libertad. Segui peñan, con mengua de la seriedad y prestigio del indefinidamente, ya que Gabierno que saborea ya nadie les bace caso, no del ridiculo en que aque los lo han colocado? . . . insistencia el juzgamiento O err que sólo los conserpara comprobar su inocen vadores de S n Gabriel tra y cobarde de sus gratui der coará este Régimen, tos detractores que tratan no es una utopia?... Xa se de medrar a costa de la va y se conoce la firme reputación de hombres sa de su estado tembloro hourados. Los presos se so....y lo avesado a co habian dirigido por telé meter toda claso de atrografo al sefior Ministro de pellos y abasos sin asomo

Come no tenemos otro copia que nos permitimos mediador, después do Dios, enviarle, a fin de que se que la brana prense que la buens prensa, acu digne publicarla en «El mos a ustad, para soli Derecho»; pues dudamos citar su bendadesa ccope ración en favor de nues tros hermanos en su im. portante diario que ha a-cogido la causa de los ino centes con entereza y ra-zón, porque siempre ha sa bido salir per les fueros de la libertad y la justiis que hoy altivamente reolamamos.

(Copia de los telegramas)

Ibarra, 24 de enero de 1927

Sr. Ministro Gobierno. -Quito. - Encarecemos or denar autoridad Ibarra juz gamiento respecto injustas tas esián ya más de do do dos dias, sin que se leshina de de la diche una sois palabre de ierno será descenar sobre su prisión. ¿Dónde están los coargos terribies, por conservarse destino, que les acusó el myor apalan modos ilícitos per Aborto Boriquez en el tarbar tranquilidad ciuda momento que les entregó deos homesdos que, se inculpaciones ocasionado

#### Gran Hotel Continental de Ambato

En este magnifico hotel, uno de los mejores de la República, instalado con todas las comodidades, elegancia y confort moderno, y que cuenta con un bien surtido Bar, amplios salones para comedor y cuartos de passignos, se atiende con prontitud y esme con todas los vinieros y alientes que se digun ocuro a todos los viajeros y clientes que se dignan ocupar este hotel, que está a disposición del público.

# las señoritas

Se pons en conocimiento del público, que en la cesa del Centro Católico de Obreros, se ha instalado un Taller donde las señoritas que descan conseguir trabe jo, puedan aprender toda clase de obras manua

las clasas de corte los microcles de 5 a 6 p m Para más amplios informes, situase dirigitas a la cuan de la calle Rocafuerte No. 69

#### Social

STATEMORE

Ayer, en el tren erdi Ayer, en el trea crdivater. Ayer, en el trea crdivater. Hegé a Quite el Sr. Dr. Da. Luis Anto de Colorector. Le por sus triunfes universimiento que ha consegui. do, así cemo nuestra bien venida por el feliz arribo

a su ciudad natal, de la Unos ladrones penetraron cual ha permanecido au sente tan largos años

El Dr. Rosania lleva ya el prestigio de su honradez y de su aplicación al catadio; por le tanto merece ya el aprecio de la sociedad que se va a be neficiar con sus conoci mientos y nunca desmen tido patriotismo.

¡Que las auras de su tierra natal le sean gratas al nuevo prefesional!

Llegaron de Ambato, nuestro muy apreciado a migo Sr. Do. Lnia A. ginia Espinosa v. de Vi-Aguirre V. Les saluda mos deseándoles una grata permanencia.

siempre mantienen altivéz. hállanse inocentes hechos impulados. (f) Luis R. sero.-Tobias Landázari. -Luis Ons. - Reinaldo Bastidas . - Ezequiel Lan dázuri .- Teófilo Landázu

Ibarra, 26 de 1927. Sefier Presidente Repú blica - Quito - Olamoro ea injusticia cométese man teniéndones retenidos ha ce ocho diss sin justificar procedimiento.—Xa recla mamos señor Ministro juz gamiento para comprobar nuestra inocencia. Reite rames nuestra petición.-(f). - Tebias Landázuri. Luis Rosero .- Luis Ofia. -Reinaldo Bastidas.-E zequiel Landásuri

MANUEL GRANIZO D ABOGADO OSTERRA Flores No. 39

TOMANDO

engordará Ud. EN POCAS SEMANAS

Procurelo en las boticas.

cablegràfica

Roma, canco 30 -F primer Ministro señ Mus clini rec'bió a los e presentantes un versitari fascistas y les pasó revi-

Luego les expu 6 les deberes de la jurantad e adiestrarse para b c r frei la vida y para obtener la grandeza de la nación.

semanas.

El robo consiste en cofre que contenia dine. cuyo valor se calcula en cien mil libras estarlinas.

Balbon, enero 30.-La rotura de unos de los a. lambres del tren de sterri z ie en el avión Saint Lonis coando voleba cer os de Ohepo ha sido cau sa del retorno de los avio Vivero, la Sra. Dña. Vir nes al campo Frances spe nas se elevaba una ginia Aspinosa v. de v. las se elevada del piloto Aguirre V. Les saluda del anfibio Saint Louis mos deseándoles una gra: sintió la safadura del ca: ble del centrel de aterri zaje, ante tal omergencia y no deseando correr ries go alguno, prefirió regre sar para que hictoran las reparaciones necesarias, el Detroit fue designado pa ra acompañarlo en el via je de regreso de acuerdo a las instrucciones que tie nen recibidas de evitar todo vuelo sislado.

Templo, ene o 29.-E agricultor Bufor Young dice habor inventado un a Datato de radio, con el ousl intercepta las conver saciones de sus vecinos, que son sestenidas dentro en un radio de media mi

Los vecinos confirman que el aparate ha inter ceptado aus conversaciones privadas con escandalos

eficacia.

Young después de divertiras de lo lindo con su invento, lo ha desar mardo temiendo que la policia lo pereiga por en terarse de los secretos del préjimo, pero ha prometi do a les periodis as que o volverá a amir el próxi mo sábado, para realizar una demestración.

Young sataba trata ido Bruselas, enero 80.-La pidemia «Influenza» va

### Almanaque de bolsillo

cado por la Revista Dios y Patria de Riobamba, es tá de venta al precio de veinte centavos el complar en el almacén de la Sinorita Rosa Paz. - junto a a Compañía de Jesús.

# Compra--Venta

ler contro cas señaritas que descan conseguir ler donde las señaritas que descan conseguir o, puedan aprender toda clase de obras manus El afamado sastre Sr. Mignel A. Castañel dicta mis molinos y almacéu de la plata Colombia y atiendo pedidos de las demás proviocias de la República Juan Santana.

Ambato, Diciembre 29 de 1920.

Información HOMBRES DEBILITADOS

LOS TRATAMIENTOS ESPECIALES LOS TRATAMIENTOS ESPECIALES PROMODER DE CONTROL DE L'ANTIGORIA DE

CIENCIA PRODUCTS CORPORATION

Fe de erratas Avisos

En el articulo dedicado en un banco, por un tú a la «Primera Cemuuión» nel practicado debajo de de los niños Gómez de la la calle, el que estuvieron Torre se le deslizaron al escrituras: construyendo durante tres cajata varios errores, en tre ellor, como principales, un el requir dos subtítulos en uno selo y hacernos de re, joyas y desumentes, cir: «La Primera Oomu Gómez de la Torres, emi tiendo el punto fical después de Comunión, la ma ú cula de la preposición en y la raya entre los dos subtitules. El otro error consistió en beher omitido el título de Doctor al I mo. Sr. Obispo de Iba bió el apellido Trueba con

v, en ven de la b. Lo demis son errores que puede rect fi ar el lec

aumentando el porcent j-de mortalidad en un 20 por ciento sobre lo nor-mal por los muchos casos que ha tenido rápidas com pilcaciones.

Londres, enero 80 -E cición de aver que causó 17 muertos en Gran B et fi., sigió soplando fariosamen te durante toda la mañana, en es a ciudad solo se ha experimentado usa fuerte liuvia siu mayores defios. Comunican de Dublin que tu Guacanguilla a Mei-ha causado shí considera chor Suárez y Esteban de habitaciones cerrains, tidad de lesionados so assa ten en los hospitales.

para personas

DELGADAS

que deseen

ENGORDAR

y Droguerias.

#### Judiciales

Sa von a inscribir actua

La de vanta de terreno en Pifo, de Jué Luis Ca-

rreva a Manual Repinosa. on la Mogialena, de Her menciildo Pillaio a Juan

La de venta de terreno en Sangolqui, de Anasta Pilapaña a Anselmo

Торби. La de venta de terreno en Oslderón, de Cornelio Osrvejal a Rosa Molina.

La de venta de terreno en la Magdalena, de Da-mián Correa a Felipa Ca-

sagallo.

La de venta de terrend en Puembo de, Alegría Díaz y Fernando Carrera a Luis Fernando Carrera. La de venta de terrece

en Tombaco, de Frincis. co y Juan Baldeón a Ra món Cárdenss.

La de venta de terreno en Alangasi, de Nicolasa Inscass a Rosa Bedoys, José Soga y Rafael Bedo

La de venta de terreno en Yaruqui, de Augela A

La de venta de terreno en Amaguaña, de Espíri

El Escribano, Luis D. Cevallos.

# **Plantitas**

de encaliptos corpulentos producen abundante pul pa para la fabricación de papel, a ochenta centavos al ciento.

Coles de seda al mismo

Oarrera Ambato No. 160 entre el Hospicio y Place ta Victoria

CONOCEIS LAS OBRAS le Bernardo Gentilini? Les encontraréis de venta en la Libreria de Caclos Weber.

# Estación Ferrocarril Norte

Almana que de bolsillo

A poca distancia de la nueva estación, que en breve se construirá, como tambiéo al nuevo Hospital Civil, vendo dos lo tes de terreno que mideo cala uno más de dos mil metros qua por la Revista Dios y Patria de Riobamba, es e venta al precio de veinte contavos el () mplar el orden de terreno. y otros lotes de terreno.

Más informes, carrera Los Ríos, No. 175, una cuadra hasis arriba de la Plaza da Toros.

### La caída de la Dictadur

Como comicionista, vendo en Ambato casas, te-rrenos, para chalete, quintas, etc. Referencias en casa del suscrito. —Carrera Cevallos, casa No. 4— Jose Raimundo Galarga

Ambato, Dicismbre 28 de 1928;